



“Año de la Innovación y la Competitividad”

CONVOCATORIA PARA PRESENTACIÓN DE MANIFESTACIÓN DE INTERÉS
Licitación para la Concesión del Servicio Público de Transporte Terrestre
de Pasajeros del Corredor Av. Abraham Lincoln

El **Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT)**, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley Núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley Núm. 449-06 de fecha seis (6) de diciembre del dos mil seis (2006) y su Reglamento de Aplicación Decreto Núm. 543-12, realiza la presente convocatoria que tiene por objeto que las sociedades comerciales debidamente constituidas, manifiesten su interés de participar en la Licitación Pública Nacional para la Concesión del Servicio Público de Transporte Terrestre de Pasajeros del Corredor Av. Abraham Lincoln, de acuerdo con las condiciones realizadas en el proyecto del Pliego de Condiciones Específicas que se les suministrará en lo adelante.

El objetivo del indicado proyecto del Pliego de Condiciones Específicas es establecer el conjunto de cláusulas jurídicas, económicas, técnicas y administrativas, de naturaleza reglamentaria, en las que se determinan los requisitos, exigencias, facultades, derechos y obligaciones de las empresas, que deseen participar en el proceso de Licitación Pública Nacional para la Concesión del Servicio Público de Transporte Terrestre de Pasajeros del Corredor Av. Abraham Lincoln, que efectuará el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT). El Pliego de Condiciones Específicas proporcionará a los interesados la base para la preparación de las Ofertas, así como también, los criterios de evaluación que se utilizarán para la adjudicación del proceso y las particularidades del contrato de concesión.

Si el Oferente/Proponente omite suministrar alguna parte de la información requerida en el Pliego de Condiciones Específicas o presenta una información que no se ajuste sustancialmente en todos sus aspectos al mismo, el riesgo estará a su cargo y el resultado podrá ser el rechazo de su Propuesta.

Documento a Presentar para la Manifestación de Interés

1. Carta de Manifestación de Interés (modelo anexo).
2. Copia del Registro de Proveedores del Estado (RPE), emitido por la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP).

La Carta de Manifestación de Interés, junto a los documentos requeridos debidamente encuadernados, será recibida **desde el miércoles 6 hasta el jueves 14 de febrero de 2019**, en horario de 8:00 a.m. a 4:00 p.m., en la Dirección Ejecutiva del Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), ubicado en la Calle Pepillo Salcedo, Puerta Este del Estadio Quisqueya, Distrito Nacional, capital de la República Dominicana.

HOJA TIMBRADA DE LA EMPRESA
CARTA DE MANIFESTACIÓN DE INTERÉS

Señores

Dirección Ejecutiva

Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT)

Calle Pepillo Salcedo, Puerta Este del Estadio Quisqueya

Ensanche La Fe, Santo Domingo

República Dominicana.

Quien suscribe, señor (a) _____, dominicano (a), casado (a), mayor de edad, de profesión _____, Titular (a) de la Cédula de Identidad y Electoral No. _____, domiciliado (a) y residente en la _____, República Dominicana. En mi calidad de _____, de la razón social _____, sociedad constituida de conformidad con las leyes de la República Dominicana, Registro Nacional de Contribuyentes (RNC): _____, Registro de Proveedores del Estado (RPE): _____, con domicilio y asiento social en la _____, República Dominicana.

Por medio del presente documento, **MANIFIESTO MI INTERÉS** de participar en el proceso para la concesión de la operación del servicio público de transporte terrestre de pasajeros del corredor Av. Abraham Lincoln de la ciudad de Santo Domingo de Guzmán. Siendo una empresa nacional, operadora de transporte público de pasajeros, domiciliada en la República Dominicana y cumpliendo con las demás condiciones indicadas en los requerimientos.

Atentamente,

(firma y sello)

(nombre y apellido)

(cargo)